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Puntos de la Reunión

Nombre de la ReuniónReunión del 
Comité de la NAF

Asunto
Reunión del Comité de Marzo 2024

Asistentes
Shirokov, Presidente
Dreamscreator, Vice Presidente
Ulvardar, Tesorero
Stimme, Director de Torneos
Megamind, Director de Ligas
Twyllenimor, Director de Afiliaciones
Volkajo, Miembro del Comité de Ética

Fecha de la Reunión
17 Marzo, 2024

Hora
11:00 AM EDT/16:00 CET

Localización
Videollamada Whatsapp

Preparado por
Megamind

Propósito
El objetivo de esta reunión es reunir al comité para debatir los puntos del orden del día de la NAF en curso y futuros, y hacer 
partícipes de los temas de actualidad a los nuevos miembros del comité: Shirokov, Dreamscreator y Ulvardar.

Presentaciones de los miembros del Comité
 Cada uno de los participantes se presentó, indicó su cargo y responsabilidades, y comentó a qué actividades había 

dedicado los últimos años en la NAF.

Actualización del Comité de Ética
 Actualización de los progresos

─ Actualización del Código de Conducta

 El Comité de Ética de la NAF ha creado un borrador del Código de Conducta (CdC) y que está siendo 
revisado por miembros del comité NAF. Los miembros del comité NAF proporcionarán feedback y 
comentarios sobre el borrador a Volkajo.

 Una vez sea aprobado, el Comité de Ética hará que sea traducido a varios idiomas. 

 Se sugiere la creación de un borrador adicional de una guía de “Buenas Prácticas” en términos sencillos, 
como documento extra de apoyo al CdC para todos los miembros de la NAF o personas que vayan a un 
torneo, ya que el CdC no cubre todos los supuestos y el Comité de Ética entiende que esto sería positivo 
para que la gente tenga una buena experiencia jugando torneos NAF.

─ Recursos de suspensión y quejas abiertas o en proceso

 Algunos socios han solicitado que las suspensiones, quejas, expulsiones etc sean hechos públicos. Todas 
las quejas recibidas, así como su resolución, siempre han sido anónimas. Se acuerda entre todos los 
miembros del comité que debe seguir siendo así, anónimo, y que sólo se divulgaran cuando fuera necesario. 
Este planteamiento permite que todo el mundo se pueda sentir seguro al presentar una queja a sabiendas 
de que no se le expondrá públicamente. 

─ La diversidad, la inclusión y la igualdad son temas importantes para el actual Comité de Ética y se perseguirán 
estos objetivos tan pronto como se haya actualizado el Código de Conducta.

─ Mr Frodo se ha apartado del Comité de Ética por razones personales y el Comité de Ética está buscando un 
nuevo miembro revisando las candidaturas que se presentaron en su momento. Megamind mandará los 
currículos de los socios al Comité de Ética para su revisión y elección. 

 Coordinación de futuras comunicaciones
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─ Dreamscreator sugirió que el Comité de Ética elabore un diagrama de flujo o una lista de ejemplos de quejas o 
preocupaciones y establezca cuándo se requiere escalar más allá de la aportación de los Coordinadores 
Nacionales / Coordinadores Regionales (CN/CR), la decisión del Comité de Ética o la aportación del Comité NAF. 
Volkajo trabajará con el Comité de Ética para redactar unas FAQ u orientación para la toma de decisiones. 

─ El Comité de Ética planea tener un representante en el Comité NAF a futuro para transmitir sus actualizaciones

Faltas de Comunicación
 Grupo de Trabajo para Traducciones

─ Dreamscreator ha solicitado que se traduzcan las actualizaciones de noticias importantes de la NAF, como las 
elecciones o las novedades del CdC, en todas las plataformas. Megamind se pondrá en contacto con el grupo 
de traducción existente para ver si están dispuestos a traducir más cosas además de las ocasionales 
publicaciones en las redes sociales.

─ Las comunicaciones oficiales, si es posible, deberían traducirse a más idiomas. Shirokov y Dreamscreator 
revisarán el sitio web de la NAF y verán dónde nos faltan ciertos idiomas en cosas como el CdC, los 
Estatutos de la NAF, los documentos de organización, las reglas de variantes, etc.

─ Stimme estudiará la posibilidad de añadir una función de traducción de Google al sitio web para agilizar 
las traducciones a nuestros socios que no hablan inglés. 

 Discord

─ Se creará una subsección en el Discord del Comité de la NAF existente para promover grupos de trabajo o 
diversos temas que requieran más debate y coordinación. Esto no sustituye a las reuniones en vídeo, ya que son 
más productivas a la hora de tomar decisiones, pero puede fomentar debates más directos y puntuales sobre 
diversos temas para que las reuniones del Comité sean breves.   

─ WhatsApp seguirá siendo el canal principal de comunicación para el día a día entre los miembros del Comité de 
la NAF.

─ Volkajo es uno de los actuales administradores del servidor NAF y se encargará de la composición del 
Discord y de establecer los roles para crear las ubicaciones de los grupos de trabajo en el Discord oficial 
del NAF.

Proceso de selección para la Copa del Mundo/Mundial
 El Comité de la NAF planea abrir el periodo para presentar candidaturas para la siguiente Copa del Mundo/Mundial.

─ El Comité prevé abrir este periodo a primeros de Abril. Stimme liderará la coordinación para el anuncio del 
período de candidaturas.

─ El Comité de la NAF tiene previsto dar a las posibles candidaturas 5 o 6 meses para que presenten una 
candidatura completa

─ El anuncio de adjudicación está previsto para septiembre/octubre de 2024 con el fin de dar aproximadamente 3 
años de tiempo al adjudicatario para coordinar la planificación y ejecución.

─ Megamind recomendó un ranking para la votación de forma que se genere una puntuación para cada 
candidatura, es decir, cada votante seleccionaría primera opción, segunda opción, etc.. De este modo, se 
dispondría de un recurso en caso de que la candidatura ganadora se retirara por motivos imprevistos.  

─ Ulvardar está preparando un breve documento, basado en su experiencia en la organización de la Copa 
del Mundo, sobre lo que podría mejorarse en futuras Copas del Mundo y proporcionar algunas 
orientaciones y comentarios a los candidatos sobre las lecciones aprendidas. Está previsto incluir esta 
información en el anuncio del inicio del periodo de candidaturas y ampliarlo más tarde en el anuncio definitivo de 
adjudicación.
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Software para Torneos de la NAF
 Muchos organizadores utilizan Score, ExScore, Tourma o Tourplay para llevar la puntuación durante los torneos. 

Existen otras soluciones, pero no un software moderno que esté oficialmente aprobado y proporcionado por la NAF. El 
Comité de la NAF está planeando establecer un grupo de trabajo para crear un software de torneos de la NAF más 
oficial. El código del Score actual no está disponible, por lo que es muy difícil actualizar el programa. Stimme dirigirá 
el grupo de trabajo para componer un software de torneos en el que la NAF tenga el control para proporcionar 
actualizaciones rápidas.

Seguridad de TI en la web
 Stimme sugirió la creación de un grupo que se encargue del mantenimiento básico de la página web, ya que el actual 

administrador de la misma no ha respondido y se le dejan a él las actualizaciones.

─  El principal problema es que la web interna de los miembros se ha construido con una plataforma tan antigua que 
no es posible una actualización rápida. Stimme sugiere que la NAF pida presupuestos a un consultor profesional 
de sitios web para que revise nuestro sitio web y lo mejore y/o nos construya un sitio web nuevo desde cero con 
funcionalidades críticas. 

─ Esta mejora también contribuiría al objetivo de la NAF de garantizar que los datos de nuestros miembros estén lo 
mejor protegidos posibles frente a una filtración de datos.

NAF OBBLM 
 Megamind informó que nuestro principal programador OBBLM dirigirá un nuevo equipo técnico de voluntarios para 

actualizar el OBBLM alojado por la NAF y el GITHUB para incluir mejoras en la funcionalidad de la web y actualizarlo a 
última versión de PHP.

Reglas para Redacción de Variantes
 Los borradores de las versiones BB2020 de Beach Bowl, Deathbowl, Street Bowl y Draft se han enviado para su 

revisión y está previsto actualizarlos en el sitio web. 

 Dreamscreator solicita que sean traducidos a otros idiomas para que, potencialmente, aumente su popularidad. 

Actualización sobre el Regalo de Afiliación de 2024
 La actualización de los Regalos de Afiliación 2024 va viento en popa. Todos los marcadores de regalo se han enviado a 

todos los países. Los dados siguen en producción. 

─ Twyllenimor actualizó que el nuevo regalo estará disponible a tiempo para el NAFC.

 La distribución de los regalos sigue siendo un problema. Los regalos se envían desde una empresa sita en Alemania 
pero hacerlo fuera de Alemania puede ser muy caro. 

- La NAF quiere que los CN/CR promuevan entre la gente que se renueve en persona para reducir la carga de 
trabajo y los costes de distribución de los Regalos de Afiliación. 

- Shirokov sugiere si es posible que el socio pague los gastos de envío y que el montante sea decidido para 
cada país en el momento de la renovación

- Un aumento del precio de afiliación de 2$ sería suficiente para compensar los costes, pero el saldo en la 
tesorería de la NAF es saludable y puede compensar algunas pérdidas, por lo tanto, en este momento no es 
necesario un aumento del precio de afiliación.

- Stimme actualizará el sitio web para que aparezca una ventana emergente de confirmación de dirección 
para las renovaciones on-line a fin de verificar que se entregarán en el lugar correcto y no se 
devolverán al remitente. 
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Razas de Bretonia y Gnomos
 Se va a crear un grupo de trabajo para debatir la posible inclusión de los Bretonianos como raza disponible para los 

torneos NAF.

 Shirokov también sugirió que la revisión de la lista/reglas del equipo Gnomo se haga en cuanto GW publique las reglas.  

 Todas las discusiones relacionadas con las reglas se dejan en suspenso hasta que se establezcan los grupos de 
trabajo.

Acciones
Las Acciones van en NEGRITA.

Próxima Reunión
Cerca del 17 de abril; alrededor de 4 semanas desde esta.


